

NAYLAMP

Hace muchos años, apareció en el mar, frente a lo que hoy es Lambayeque una balsa, que traía consigo a un Señor con el rostro pintado de colores, y ropa de plumas coloridas, lo acompañaba un gran séquito.

En ese séquito se encontraban sus numerosas concubinas, un número indescriptible de oficiales que se encargaban del cuidado personal del Señor y acompañantes, además de muchos seguidores que lo consideraban su capitán y lo llamaban **Naylamp**.

Al parecer el gran señor buscaba un lugar donde asentar su reino.

– Creo señora **Cetarni** que ha de ser aquí donde hemos de asentar nuestro reino.

Lugar que le gustó a la esposa de **Naylamp**, fue así que desembarcaron en las costas con todos sus seguidores, y caminaron hasta el lugar donde se establecerían.

Fundaron un pueblo y le pusieron de nombre Chot, construyeron un palacio para colocar allí a Llampellec un ídolo tallado en piedra verde con el rostro de **Naylamp**. Se dice que el nombre Lambayeque proviene del nombre del ídolo.

Esta gente vivió muchos años en paz y trabajando para servir a su **señor Naylamp**, al que veneraban y cuidaban de manera sigilosa. Había gente que se dedicaba a la fabricación de sus ropas con plumas de aves, otros que se especializaban en la pintura del rostro de su Señor, otros en rociar conchas marinas molidas por el camino donde iba a pasar **Naylamp**, algunos al cuidado del anda que servía de medio de transporte para el Señor y algunas mujeres encargadas de los baños especiales para él y sus mujeres.



Al tiempo Naylamp murió y sus seguidores desaparecieron su cuerpo, propagando al pueblo que había volado al cielo.

El pueblo de Chot, fue gobernado por su descendencia, hasta que fue azotado por 30 días de lluvías, como castigo del Dios por una mala acción de Fempellic, último gobernante.

Los sacerdotes pusieron al pueblo en contra del soberano y este fue lanzado al mar, quedando el pueblo de Chot sin autoridades, siendo conquistados por Chimú-Capac del Gran Chimú.

Autor Anónimo

Adaptación de la Leyenda de Naylamp
Teresa Sánchez



Actividades

I RESPONDE

1. ¿De quién trata la lectura?
2. ¿Cómo se llamaba el ídolo de color verde?
3. ¿Cómo se llamó el pueblo que fundó Naylamp?
4. ¿Cómo se llamó la esposa de Naylamp?

II RELACIONA

Chot

Dios verde

Fempellic

Pueblo que fundó Naylamp

Vestía con ropa de plumas

Chimu-Capac

Llampellic

Naylamp

Conquistó Chot

Último gobernante

III ORDENA LAS IMÁGENES

